

Regina in Kapstadt



Meine Vision:

Frauen und junge Erwachsene die gebrochen und verletzt sind, darin begleiten innere Heilung zu erleben, damit sie in Freiheit leben können, ihren Wert und ihre Identität in und durch Jesus Christus finden.

Hallo ihr lieben

Die letzten Wochen und Monate waren wild und voller Erlebnisse- hier eine kurze Übersicht mit Ausblick ins neue Jahr.

Rückblick:

Im September hatten wir unseren „Leading by the Spirit“-Kurs von dem ich ja bereits im letzten Newsletter berichtet habe. Nach einem kurzen Urlaub ging es für unser Team dann auch schon direkt weiter nach Johannesburg.

Ehemalige Studenten des Kurses haben uns eingeladen in ihrer Gegend (in dem Fall in der Provinz Gauteng) einen Lobpreisabend und einige Seminare durchzuführen und die Leute vor Ort zu stärken, die nicht die Möglichkeit haben für einen Monat nach Kapstadt zu kommen.

So fuhren wir also zu 10 in unserem Van hoch. Insgesamt 21h fahrt, 1700km, aufgeteilt auf 2 Tage.

Zwischendurch hielten wir in einigen Orten, stiegen aus und sind zu 2 oder 3 durch die Siedlungen oder Städte gelaufen, haben mit den Menschen geredet, durften für sie beten und haben dabei Heilungen seelischer und physischer Art gesehen. Manchmal haben die Männer und Frauen ihre Nachbarn dazu gerufen, denn jeder berichtete, wie viel leichter er sich fühle, oder wie gut ihm das Gebet getan hat, Frieden im inneren fühlt oder der Geist aufgeweckt wird - und somit standen wir 1h am selben Ort.

Den Weg zurück haben wir ähnlich gestaltet. Nur eine andere Route und auf 3 Tage aufgeteilt und noch mehr Stops unterwegs.

Jeder Mensch, egal wo auf der Welt hungert nach inneren Frieden, Liebe, Freiheit, Annahme und nach Bestimmung. All das findet man nur in und durch Jesus. Wenn man es einmal erlebt hat, will man auch nicht mehr zurück!

Aktuell:

Diese Woche hab ich nun endlich mein Volontärs-Visum beantragt. Jetzt heisst es noch ein bisschen warten, bis ich es dann hoffentlich bestätigt zurück bekomme. Solange werde ich die Zeit mit Familie und Freunden verbringen. Bis Mitte/ende Januar bin ich also noch in Norddeutschland, falls jemand spontan Lust hat mich zu treffen.



Hier geht's
direkt zu
PayPal



Ausblick:

Für nächstes Jahr haben wir als Team schon einiges geplant:

Meine Leiter haben durch frühere Zeiten sehr gute Kontakte nach Ägypten. So wurden wir also eingeladen im April '26 nach Kairo zu kommen, um die Leiter und Pastoren dort durch verschiedene Seminare zu stärken. Ebenso werden wir auch in Richtung Dahab zu den Beduinen gehen.

Unser Herz ist es Leiter geistlich auszurüsten, und verschiedene Formen des Lobpreises, Fürbitte, Gebets und der Seelsorge mit an die Hand zu geben, sodass sie in ihrem Dienst weiter kommen. Wir alle profitieren immer von Fortbildungen in unseren Berufen - warum denn auch nicht in unserem geistlichen Leben. Und so ganz nebenbei, haben wir oft Möglichkeiten Menschen die Liebe Jesu nahe zu bringen.

Wenn es dein Herz genau so bewegt wie meines, dann möchte ich dich dazu einladen mich vor allem im Gebet zu unterstützen. So oft habe ich es schon erleben dürfen, welche Kraft Gebet hat und im wahrsten Sinne des Wortes das Leben eines Menschen verändert. Und natürlich geht nichts ohne die nötigen Finanzen. Auch eine kleine, regelmäßige Summe von 20-30 Euro helfen mir enorm weiter, um meine laufenden Kosten zu decken.

Wenn du noch mehr über den Trip nach Johannesburg erfahren willst, oder andere Fragen hast, dann frag doch einfach nach, schreib mir, ruf mich an, oder lade mich auf einen Kaffee ein - ich bin z.Zt auch in Deutschland ;-)

Ich wünsche dir und deiner Familie wunderschöne Weihnachten. Ein Weihnachten, das anders ist, als die bisherigen. Ein Weihnachten, indem du wahren Frieden erfahren darfst.

Deine Regina

P.S.: Wenn ihr die PDF-Datei öffnet, könnt ihr direkt auf alle Icons klicken und werdet auf jeweilige Seiten weiter geführt =)



EMPFÄNGER: Globe Mission
IBAN: DE20520604100004002253
BIC: GENODE1EK1
Vermerk: Projekt 198- Albach + deine Adresse, wenn du eine Spendenbescheinigung ausgestellt bekommen willst

Wenn du aus der Schweiz bist:
PostFinance AG, 3040 Bern
IBAN: CH56 0900 0000 4075 396 91
BIC: POFICHBEXX
Konto: 40-753969-1
Vermerk: Projekt 198- Albach + deine Adresse, wenn du eine Spendenbescheinigung ausgestellt bekommen willst

If you are from the USA you can use this form
USA/Canada:
GLOBE INTERNATIONAL
Spenden via [GLOBE International \(\\$\)](#)
Please send Checks to:
Globe International
PO Box 3040
Pensacola, FL 32516, USA

